

# Straßenbau in Katharinenberg

**Katharinenberg.** Der Gemeinderat im Südeichsfeld hat die Straßenbauarbeiten für die Sanierung der Dorfstraße in Katharinenberg an die Firma T.I.M. GmbH Tief- und Ingenieurbau Mühlhausen vergeben. Das Unternehmen stellte sich als der günstigste Bieter heraus und liegt 166.000 Euro unter den geschätzten Kosten von 800.000 Euro.

Die Gesamtmaßnahme gemeinsam mit den Abwasser- und Trinkwasserzweckverbänden kostet mehr als eine Million Euro. Die Sanierung der Dorfstraße ist das größte Bauprojekt der vergangenen Jahre in der Südeichsfeld-Ortschaft. Gebaut wird in mehreren Etappen. Im Mai soll es eine Einwohnerversammlung zum Bauablauf geben oder, abhängig vom Pandemiegeschehen, ein Infoschreiben.

Die Gemeinde investiert in den kommenden Jahren umfangreich in weitere Straßenbauprojekte in Heyerode, Wendehausen, Lengenfeld unterm Stein und Faulungen und nutzt dabei das Dorferneuerungsprogramm für einen hohen Fördersatz. *av*